
Réunion de rentrée 
04 septembre 2018 

Membres de l’APE présents : 

CANTARERO Cinthya cinthya.c.g@hotmail.com 0473/255299 

DEPIREUX Audrey audreydepireux@hotmail.com  0486/869331 

HERQUET Michel michel.herquet@gmail.com  0477/890373 

STOFFEL Manu ecoleemines@belgacom.net  

emmanuel.stoffel@skynet.be  

081/213639 

081/215369 

LAFFINEUR Pauline paulinelaffineur@hotmail.com 0473/842720 

BRILOT Aurore  aurore.brilot@hotmail.com 0494/947978 

CAVEZ Vincent sovitec.sprl@outlook.com 0473/653060 

HUYBERECHTS Hélène helene.huyberechts@gmail.com 0473/228900 

THOMAS Séverine severinethomas4@hotmail.com 0485/502470 

GOFFAUX Christelle christellegoffaux5@yahoo.fr 0497/453373 

NICOLAY Sophie nicolay.sophie@hotmail.com 0494/132572 

DANSART Fabrice fabrice.dansart@gmail.com 0497/605228 

TOTH Julia courgettecske@gmail.com 0484/982334 

HENNART Aline hennart_a@hotmail.com  

MOUTON Marie mouton.marie@gmail.com  

SAUVAGE Julie julie_sauvage@hotmail.com 0479/590233 

 

Thèmes abordés : 

○ Bilan de rentrée (Manu) :  

 

- 97 enfants en maternelle (5 temps plein) 

- 177 enfants en primaire (15 de plus  9 classes) 

- Mme Christelle a été nommée à temps plein par la Communauté 

Française   l’heure de sieste qui était payée par l’APE n’est donc 

plus nécessaire. 

- Pas mal de projets en vue dans les classes (et des expositions prévues 

au bout d’environ 6 semaines, pour inviter les parents à venir découvrir 

le travail des enfants).  

Note : Mme Aurore demande à l’APE de financer l’achat de toiles chez 

Action pour le projet « peinture »  ok pour tout le monde. 

- Les ateliers 5/8 continuent mais dorénavant chaque classe bénéficie 

d’une heure par semaine d’éveil aux langues (prévue dans l’horaire 

type) 
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- Mr Bouvy, consultant en gestion durable de l’alimentation, sera 

présent vendredi à l’assemblée générale. Il annoncera un projet 

communal autour de l’alimentation, parlera des collations saines…  

Le projet « fruit du mercredi » s’arrête. L’école, comme beaucoup 

d’autres, n’a jamais retouché les frais avancés et donc Manu préfère 

arrêter les dépenses. Mr Bouvy en parlera également vendredi. 

- Le dossier du projet des 10 classes « en structure légère » avance… 

Nous espérons tous qu’il verra le jour rapidement. D’après 

l’entrepreneur, ça peut aller très vite (3 mois) puisque ce sont des 

modules. Une réunion est prévue bientôt avec l’échevin, 

l’entrepreneur, les architectes… Lorsque les modules actuels partiront, 

cela libèrera de la place dans la cour de récréation. 

- La Commune a offert à l’école un programme nommé « Connecto » 

qui a pour but de faciliter la communication entre l’école et les 

parents, réduire le papier… 

 

○ Assemblée générale de ce vendredi 7 septembre : 

 

- Marie et Aline ont prévu un petit mot pour présenter l’APE et inviter les 

parents à nous rejoindre et/ou à participer aux activités durant l’année 

(même occasionnellement !)  

- On maintient le bar et le verre offert aux parents. 

- Mmes Aurore et Pauline distribueront les tickets à l’entrée de la bulle 

(un ticket = une boisson offerte). 

- Fabrice gère le fond de caisse. 

- Gaëtan s’occupe de la « sono ». 

- On a encore assez des gobelets. 

Note : est-ce qu’on n’achèterait pas des gobelets réutilisables à 

l’avenir ? La majorité est ok. Il est possible de les emprunter au service 

environnement de la Région Wallonne. Aline téléphone et prend les 

renseignements, peut-être pour la prochaine manifestation à l’école. 

- Marie et Aline vont ce mercredi chez Décathlon pour acheter des t-

shirts « floqués » pour les membres de l’APE afin de se démarquer lors 

des événements à l’école. 

 

○ Fête d’Halloween du samedi 27 octobre : 

 

- Une grosse partie des parents de l’association ne sera pas présente ce 

week-end là  les enseignantes organiseront la fête. 

 



○ Marche ADEPS du dimanche 11 novembre : 

 

- Fanny veut bien reprendre la partie administrative, comme l’an passé. 

- Il ne sera pas possible de passer par le Fort d’Emines (trop de monde 

prévu, commémorations…) 

- Les 4 parcours sont déjà prévus (5, 10, 15 et 20km) mais des 

modifications sont à prévoir pour ne plus passer par un chemin privé. 

- Prévoir une bonne équipe de fléchage, pour placer et retirer les 

flèches… 

- Le matin du 11, l’équipe « Fly » vérifiera les parcours en vélo. 

- Les classes maternelles comptent réaliser des panneaux « Attention 

marcheurs » comme l’an passé. 

- Michel regarde pour réaliser une affiche. 

- Aline refait un événement Facebook. 

- Une réunion est prévue le 24 septembre, en petit comité, pour 

organiser en tenant compte des remarques et critiques de l’an passé. 

 

○ Communication entre l’APE et les parents : 

 

- Hélène a modifié le nom du groupe FB pour le rendre plus visible. Elle 

prévoit des affiches pour vendredi, pour inviter les parents à le rejoindre. 

- Serait-il possible de trouver un petit coin à l’entrée de l’école pour un 

panneau « APE » afin d’y afficher les dates de réunion, les dernières 

nouvelles, les appels d’aide… ? 

- Le site de l’école semble un peu inactif… C’est la Commune qui gère. 

Marie contacte le service informatique pour les relancer. 

 

○ Saint Nicolas : 

 

- Brève discussion sur l’organisation générale. 

- Recherche d’une solution pour les tournées qui concernent les élèves 

habitant loin de l’école (s’assurer qu’ils seront bien chez eux afin de ne 

pas perdre trop de temps sur les routes « pour rien »…)  à poursuivre. 

 

Bonne fin de semaine  
Rendez-vous ce vendredi à 18h45 ! 


